



Die Spendschecks erhielten das Kinderhospiz Bärenherz, die Deutsche Kinderherzstiftung und die Ralf Rangnick Stiftung

12.10.2020 14:10 CEST

Sportlicher Einsatz für Bärenherz: Initiative HerzRadeln-Leipzig erbringt große Spende

Artikel von Lars Schumann, LEIPZIGINFO, 11.10.2020:

"Das Team HerzRadeln-Leipzig erradelt mehr als 11.000 Euro

**Erzielte Spendensumme geht an Ralf Rangnick Stiftung, Kinderhospiz
Bärenherz und Deutsche Kinderherzstiftung**

Es ist geschafft! – die Initiative HerzRadeln-Leipzig sammelte mehr als 11.000 Euro für die Ralf Rangnick Stiftung, das Kinderhospiz Bärenherz und die Deutsche Kinderherzstiftung.

Am Samstag, den 10. Oktober 2020 erhielten die Institutionen im Foyer der Sparkasse Leipzig die erzielten Spendensummen. Initiator Alfred Wiesner bedankte sich bei den anwesenden Firmen für deren finanzielle Unterstützung und lobte das Engagement der Institutionen, deren Motivation es ist, Kinderaugen strahlen zu lassen.

„HerzRadeln-Leipzig ist eine großartige Initiative. Ich ziehe meinen Hut für so viel Engagement. Ich bin dankbar, dass Alfred Wiesner für seine spitzen Idee meine Stiftung ausgewählt hat!“, so Stiftungsgründer Ralf Rangnick. Gekrönt wurde das Event mit dem Start der letzten Tour des „Spenden-Initiator“ Alfred Wiesner.

Die Charity-Initiative ist eine, von Alfred Wiesner ins Leben gerufene, Initiative zur Unterstützung des Kinderhospiz Bärenherz, der Deutschen Kinderherzstiftung sowie der Ralf Rangnick Stiftung, um entgegen der Auswirkungen der SARS-CoV-2 Pandemie auch weiterhin Kinder in ihrer Entwicklung und Gesundheit zu unterstützen - „Dafür radeln und schwitzen wir gern!“ resümiert Alfred Wiesner. Sieben mitteldeutsche Unternehmen beteiligten sich an der Initiative mit insgesamt 5.500 Euro. Als Äquivalent radelte das HerzRadeln-Team um Alfred Wiesner werbewirksam in unterschiedlicher Besetzung an sieben Tagen jeweils 100km in der Region Leipzig.

Überdies erzielte Alfred Wiesner zusätzlich 4.675 Euro auf der Spendenplattform betterplace.org und spendete 1.470 Euro seiner Geburtstagszuwendungen.

Das ambitionierte HerzRadeln-Team radelte entlang diverser Leipziger Highlights. Sowohl innerstädtische Ruhezonen wie der Clara Zetkin Park, das berühmthistorische Leipziger Denkmal als auch national bekannte Seen in der Region Leipzig begegnete den engagierten Radlern.

Asphaltierte Fahrradwege Leipziger Stadtteilgebiete oder marode Schotterweg, das HerzRadeln- Team radelte eifrig. Lediglich die hinderliche Beschaffenheit eines ehemaligen Militärgelände sowie ein verregneter Samstag entmutigten die Radler. Doch der Gedanke an die Bedeutung der

Initiative – die Lebensqualität der Kinder nachhaltig zu beeinflussen, motivierten und bestärkten, so Alfred Wiesner."

+++

"Bärenstark und tausend Dank für die 5.335 Euro für unser Kinderhospiz Bärenherz", erklärte Hubertus Freiherr von Erffa, Vorstandsvorsitzender des Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V., bei der Spendenübergabe am 10. Oktober.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de